

Le « jour du dépassement », symptôme d'une surexploitation de la planète



30 juillet 2021 [Débats](#) 251 visites

« À partir d'aujourd'hui, l'humanité vit à crédit ». C'est bien souvent par cette phrase qu'est annoncé le jour du dépassement, la date à laquelle les êtres humains ont consommé l'ensemble des ressources que la Terre est censée pouvoir produire en un an. L'année dernière, ce jour du dépassement à l'échelle mondiale tombait le 22 août, soit près d'un mois plus tard qu'en 2019, la crise du Covid étant passée par là et ayant contraint les économies du monde entier à tourner au ralenti ou à s'arrêter, limitant ainsi le prélèvement de ressources.

Voir en ligne : <https://www.linfodurable.fr/environ...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)